

BAL DE MAISON

Ces passionnés de musique cajun, en sont devenus des spécialistes en allant directement puiser leur énergie auprès de leurs amis Cajuns en Louisiane début des années 90. Ils ont joint leur talent en créant le groupe Bal de Maison pour faire vivre la musique cajun, comme ils l'ont apprise en Louisiane. Deux mois après la formation du groupe en 2002, ils ont commencé l'enregistrement du CD "Bal De Maison" fait entièrement par eux même, enregistré et mixé chez eux à la maison et qui est paru début 2003, ce qui a donné le nom du groupe...Leur deuxième CD est paru début 2007 "Valse aux Amis".

Ces amoureux de la Louisiane vous feront partager leur passion à travers la musique cajun et zydeco, musique joyeuse qui donne envie de danser, valse, two-steps, blues, et chantée en vieux français.

Ils ont joués dans diverses festivals, fêtes et manifestations en France en Europe et en Louisiane. Il anime notamment depuis plusieurs années, au Grand Bal de L'Europe, les ateliers danses cajun et zydeco et quelques bals du soir.

Mais aussi ont participé entre autre aux Nuits Cajun de Saulieu, le festival Un Pont vers la Louisiane à Pontchartrain, le Festival Changé d'Air (Changé-72)

La Cajun Barn en Angleterre, Le Randol's en Louisiane, etc.

Le groupe Bal de Maison fait partie de l'association CZML (Cajun Zydeco Musique Louisiana) présidée par Alain Gatay, et propose des concerts/bals cajuns, animations scolaires, cuisine cajun, stages d'instruments et de danses, soirées, mini expositions/conférences, etc..

page web: <http://alain.gatay.pagesperso-orange.fr/pagesite/tbe.htm>

contact: Alain Gatay 06 81 14 68 79

mail: alain.gatay@wanadoo.fr